



事務局ニュース

No. 151

日本ボーイスカウト
愛媛県連盟

三坂野営場での活動

10月5日～6日、松山第30団が三坂野営場において、団キャンプを行いました。三坂野営場の豊かな自然の中で、工夫しながらプログラムを行っていました。10月は三坂野営場での活動が多く10月19日～20日には西条地区が、活動を行い、三坂から生涯学習センターまでのハイキングを行いました。

10月26日～27日にはベンチャーが活動をします。また、11月には、松山地区くまキャンプ等が予定されています。



松山第30団
団の親睦を深める日となりました。

組織拡充委員会 顔出しパネルの作成

広報活動の一つとしてイベントなどに活用できるビーバースカウト、カブスカウトの顔出しパネルを作成しました。早速、新居浜イオンでの防災キャラバンや松山市野外活動センター祭りに利用しました。今後、パネルの数を増やしていく予定ですので、各団や地区のイベントの際にご活用をよろしくお願いします。



カブラリーの延期について

10月12日～13日に予定しておりました令和元年度愛媛県連盟カブラリーですが、台風19号の影響を考え、延期いたしました。延期の時期は令和2年3月を予定しております。現在、新たな日程等調整中です。ご理解、ご承知をいただきますようをお願いいたします。